
Zur Losung vom 25. Dezember 2023 
 
Beim ersten Weihnachten sprach der Engel zu den Hirten:  
„Fürchtet euch nicht! Ich verkündige euch große Freude, die allem Volk 
widerfahren wird. Denn euch ist heute der Heiland geboren, welcher ist 
Christus, der Herr, in der Stadt Davids.“  
(Lukas 2,10–11) 
 
Euch ist heute der Heiland geboren: Das ist die Kernbotschaft von 
Weihnachten: Euch – heute – Heiland!  
 
Was heißt das konkret? 
 
1. euch:  
Es ist interessant, dass gerade den Hirten als erste die Weihnachtsbotschaft 
verkündigt wurde. Hirten waren in der damaligen Gesellschaft nicht 
besonders angesehen. Dennoch sollen gerade sie die Botschaft von der 
Geburt Jesu hören.  
Diese Botschaft, dieselbe Botschaft gilt auch für euch heute: Ganz egal, wer 
ihr seid – gerade euch gilt diese Botschaft. Sie gilt euch gerade dann, wenn 
ihr keine Perspektive habt, wenn ihr Angst vor der Zukunft habt.  
 
2. heute:  
Die Weihnachtsgeschichte ist nicht eine Geschichte aus längst vergangenen 
Zeiten, die nichts mit uns zu tun hat. Nein, sie gilt auch uns heute.  
 
3. Heiland:  
D.h. Retter, Erlöser. Kein Erlöser von Leid und materieller Not, kein Retter 
von Krankheiten, Pandemien und Schmerzen, sondern ein Retter von 
Sünde, Tod und Teufel. Nicht ein Retter vom irdischen Tod, sondern vom 
ewigen Tod. Der Heiland, der all unsere Sünde auf sich genommen hat, 
damit wir leben können.  
 
Lassen wir uns auf diese Weihnachtsbotschaft ein – heute? 
 
Ich wünsche Ihnen frohe und gesegnete Weihnachten.  
 
Pra dikant Friedhelm Gleiß, Nu rnberg 
 


